

AMAS DE CASA

El colectivo Alfa y Omega celebra su 25 aniversario

La Asociación de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios Alfa y Omega conmemora, mañana, su veinticinco aniversario con diferentes actividades. Los actos darán comienzo a las once y media, en el Santuario de la Virgen de la Fuensanta, con la bienvenida y recepción de autoridades, socias, representantes de colectivos de mujeres de las asociaciones que conforman la federación de amas de casa, consumidores y usuarios Tres Morillas.

Después, se oficiará una solemne eucaristía ante la patrona, la Virgen de la Fuensanta, que contará con la aportación musical de la Agrupación Musical Villanovense. Sobre las dos de la tarde, está prevista una comida de hermandad en los salones del Hotel Torres I. Se pondrá un breve recorrido de la asociación en estos 25 años de vida en el devenir diario de Villanueva del Arzobispo. También habrá tiempo para agradecimientos y algún reconocimiento, como el que se le dará a las socias que este año cumplen sus veinte años. Por último, a las cinco y media de la tarde, en el Teatro Cine Regio, se representarán diferentes entremeses a cargo de las asociaciones Alco Teatro y Cristo Vive, así como una actuación de las alumnas de la Academia de Baile "Sonia Anaya".

La asociación se creó en el año 1991 y, hasta la fecha, hoy ha seguido y sigue motivando a la mujer villanovense. Un trabajo arduo de una eficiente junta directiva que preside Ángela Berzosa Robles.

IMPUESTOS

El pleno da el visto bueno a las mociones "populares"

El pleno aprobó una moción presentada por el grupo popular para cambiar el actual sistema por el que se rige el Impuesto de Sucesiones y Donaciones en Andalucía. El texto salió adelante con los seis votos favorables de los grupos Independientes, AXV y Partido Popular, mientras que los socialistas y el grupo mixto se abstuvieron en la votación.

En la moción, se insta a la Junta de Andalucía a adoptar las medidas necesarias para impulsar la aprobación, en este mismo ejercicio 2016, de reducciones que eviten el error de salto, así como las deducciones y bonificaciones autonómicas en el Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones. El objetivo no es otro que acercar la tributación de este impuesto a los mejores tratamientos fiscales que se dan en otras comunidades autónomas y así acabar con la discriminación que padecen los contribuyentes andaluces.

Por otro lado, el pleno aprobó, con los votos favorables de los grupos Independiente, AXV y Popular, y una abstención del grupo mixto y el voto en contra del grupo Socialista, otra moción presentada por el PP sobre la financiación de los ayuntamientos andaluces a través del Fondo de Participación de las Entidades Locales en los Tributos de la comunidad, conocidos como la Patricia. Se insta a la Junta a intervenir, desde la lealtad institucional, y compartir los tributos respetando los plazos y dotaciones fijadas, así como el carácter incondicional de la financiación local.



SALUD. Participantes en uno de los talleres para enfermos de fibromialgia.

JUAN JOSÉ FERNÁNDEZ

Aula para ayudar a los enfermos de fibromialgia

Vídeos y testimonios para que los pacientes sepan cuáles son las mejores pautas que pueden seguir

JUAN JOSÉ FERNÁNDEZ

El Área Sanitaria Norte de Jaén inauguró, en Villanueva del Arzobispo, un aula de formación para ayudar a personas con fibromialgia. La actividad se enmarca en el programa Escuela de Pacientes de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. Así, profesionales del centro de salud y dos compañeras expertas de la Asociación Provincial de Fibromialgia de Jaén, Afixa, facilitarán información y sus conocimientos y experiencias a las recién diagnosticadas con esta enfermedad.

El objetivo de la iniciativa es aunar, a todo lo relacionado con

esta patología para facilitar las diferentes perspectivas sanitarias y emocionales en su tratamiento, además de formar a pacientes para que después puedan ser ellos los docentes con otros afectados.

La Escuela de Pacientes, que está coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública, pretende, pues, que los ciudadanos puedan ejercer un papel más activo y responsable sobre su salud, gracias a una forma de aprender y enseñar los mejores hábitos para cuidarse a ellos mismos y cuidar a los demás. Este proyecto, que comenzó en 2008, cuenta con aulas dedicadas a patologías como la fibromialgia, el cáncer de mama, el

asma, la diabetes tipo 1 y 2, las personas cuidadoras, la insuficiencia cardíaca, la enfermedad pulmonar obstructiva crónica, los cuidados paliativos o el cáncer colorrectal.

Ofrece el material didáctico sobre fibromialgia preparado para la formación, que consiste en una guía práctica informativa y materiales audiovisuales con consejos terapéuticos. Los alumnos visualizarán vídeos sobre la importancia del ejercicio físico en su tratamiento, además de testimonios de otras afectadas por esta patología para dar a conocer, desde la experiencia de los propios pacientes, la enfermedad a toda la ciudadanía y a los recién diagnosticados.



JUAN JOSÉ FERNÁNDEZ

Jornadas sobre el control de plagas en el olivar

La organización Gestión Integrada de Plagas de Villanueva organizó unas jornadas sobre el control de plagas y enfermedades en el olivar, que se celebró en la cooperativa San Francisco. El especialista Manuel Barneo habló de los problemas del verticillium, los tratamientos de primavera y la maquinaria de fitosanitarios.

Juan Carrillo, presidente del comité de Cruz Roja

Elegido el nuevo equipo que regirá la labor comarcal

El villanovense Juan Carrillo Ruiz es el nuevo presidente del comité local y comarcal de Cruz Roja Española. En su equipo trabajarán, como vicepresidentes, José Crespo Secaduras, José Manuel Valera Cabrera y José Sánchez Gallego. Además ejercen como vocales del comité Ricardo Garrido Pinel, Pedro González Alguacil y Carolina García López. Como representante del Ayuntamiento villanovense estará Alicia García González.



Juan Carrillo Ruiz.